



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 136 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consecuencias del Niño Costero

El Estudio Nacional del Fenómeno El Niño (Enfen), informó que la intensidad de las lluvias empezará a disminuir durante el mes de abril. En la región Cajamarca esto se está cumpliendo; sin embargo, es necesario realizar un balance de lo que nos dejó este fenómeno.

Tulio Guillén Shen, Director de la Oficina de Defensa Nacional, señaló que; si bien es cierto, los daños no se comparan con las regiones de Piura, Lambayeque y La Libertad; en Cajamarca también hubo pérdidas materiales y humanas que lamentamos. No obstante, el trabajo articulado del Gobierno Regional de Cajamarca con las municipalidades provinciales y distritales afectadas, permitió reducir el grado de la tragedia.

Desde el Gobierno Regional de Cajamarca hacemos un agradecimiento especial a toda la comunidad cajamarquina que aportó con ropa, agua, alimentos no perecibles, linternas, etc para hacer llegar a los damnificados y; que de algún modo, se pudo aplacar el sufrimiento que dejó el Niño Costero.

“Según el reporte del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) el Niño Costero dejó como saldo 09 personas fallecidas, 02 desaparecidos, 148 viviendas colapsadas, 2719 damnificados y más de 25 mil personas afectadas”, señaló Tulio Guillén.

Literalmente, cuando “se calme las aguas”, se estará rehabilitando los servicios de agua, luz, transitabilidad, puentes; y la reconstrucción de las zonas afectadas, principalmente vías de transporte. El Presidente del Consejo de Ministros Fernando Zavala manifestó que el Estado tiene cerca de 800 millones de soles para reconstruir el norte, pero será necesario que las autoridades locales hagan un reporte real de los daños en cada jurisdicción.

Por lo pronto el Gobierno Regional Cajamarca sigue haciendo llegar ayuda humanitaria a las zonas afectadas; entre ellas: San Benito, Guzmango, Bolívar, Nanchoc, San Gregorio, Tocache.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de abril del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**